

# 広域松山圏ボランティア交流会連絡会 in 久万高原町

7月10日、広域松山圏ボランティア交流会が久万高原町の久万町民館にて開催されました。参加は松山市・伊予市・東温市・松前町・砥部町・久万高原町のボラ連で、コロナ禍のため参加人数に制限があり約50名での交流会でした。東温市からは正副会長、ボラ連3名、社協2名の計7名の参加でした。

開会式では久万高原町ボランティア連合会会長挨拶、各ボラ連代表挨拶があり、その後グループに分かれて自己紹介やサイコロトーク、グループの名前を決めたりしました。グループ対抗のゲームは久万高原町のスタッフの方々が会員同士の交流をより深めようと工夫し準備されたものばかりで、参加者全員楽しくあっという間に時間が過ぎました。会場には七夕の笹飾りがあり願い事を書いて笹につるしました。

午前中のみで開催でしたが、久しぶりの交流会で参加者全員楽しませていただきました。



# TOON ボラ連だより

NO.16  
2023. 5. 1

東温市ボランティア連絡協議会

〒791-0211 愛媛県東温市見奈良490-1  
電話 089-955-5535 FAX 089-955-5766



令和4年10月13日 西予市乙亥会館災害伝承展示室 見学研修にて



## 東温市ボランティア連絡協議会へ 加入しませんか？

グループ相互の情報交換、イベント・研修会の参加、他市町のボランティアとの交流を通して、一緒にボランティアを盛り上げて行きましょう♪

～この度「TOON笑い文字サークル」が加入し、14団体になりました！～

昨年9月、9名で発足しました「TOON笑い文字サークル」です。

笑い文字とは、感謝や喜びの気持ちを、満面の笑顔の文字にしたものです。

笑い文字をお渡しすることで、笑顔・ご縁が広がります。ハロウィンのお菓子や配食のお弁当に添えたり、クリスマス・お正月に児童館に飾っていただき、来館者をお迎えしました。まだ作品は拙いですが、制作依頼があれば励みになりますのでお待ちしています。

会長 後藤 ひろみ

**ぜひ、ボラ連に加入し、一緒に活動していきましょう!(^^)!**

**ジャンルは問いません!! 気軽に参加できます!!**



お問い合わせ先 **東温市ボランティア連絡協議会事務局**  
**☎089-955-5535**

## 会長あいさつ 「リ・スタート」

会長 長櫓 弘子

令和5年、卯年が始まりました。3年前に始まったコロナ禍で中断されていた私達の活動に昨年復活の兆しが見え始めました。3年ぶりに広域松山圏ボランティア交流会が久万町民館で、東温市ボラ連フェスティバルが会員のみでの参加でしたが開催され、2年ぶりに研修旅行で西予市乙亥会館災害伝承展示室を訪問しました。これらを通し活動再開の機運が高まっており、今年には更なる活動の再開、新たな飛躍が期待されます。

昨年、当会にとって嬉しい受賞がありました。愛媛大学病院ボランティアいきいき会が厚生労働大臣表彰、音声訳グループ「はなみずき」が愛媛県知事表彰、とうおんマジックボランティア「スマイル」が東温市社会福祉協議会長表彰を受けました。長年にわたる地道な活動が認められ、非常に嬉しいことで私たちの励みにもなります。

戦争、感染症、気候変動などの脅威は続きますが、私たちは地域での活動を通じて温かい心の灯を広げていきましょう。



# 令和4年度ボラ連研修旅行 西予市乙亥会館災害伝承展示室見学



昨年10月に、西予市乙亥会館にボラ連研修旅行に参加しました。5年前の西日本集中豪雨被害の状況等を復興パネルを交えながら説明して頂きました。またバーチャルゴーグルを着けて疑似体験をさせていただきました。バーチャルゴーグルを着けた私は深い川底にいました。これ程凄い大水が出たのかと思ったら、とても怖くなりました。とにかく水害が起きた時は、高い所に逃げるのが必須だという事も学びました。実際の映像を見て屋根の上に逃げて助かった人がいました。日頃から頭の隅に知識を蓄え、備えたいと思います。それからいざという時にどうしても持ち出さなければいけない物を準備しておきたいと思います。

研修に参加して、貴重な経験ができて良かったと思いましたが1日も早い復興を祈っています。



# 東温市ボランティアフェスティバル

令和5年3月12日、中央公民館で3年ぶりに東温市ボランティアフェスティバルを開催しました。ボランティア連絡協議会の会員限定の開催だったので12団体約100名でのフェスティバルになりましたが、日頃の成果を発揮する舞台となりました。

長檜会長のご挨拶を皮切りにボラ連ソングを生演奏手話付きでみんなで歌いました。普段あまり接する機会の無い手話にあたふたしましたが「ボランティア」のところだけはしっかり覚えられました。

舞台発表ではアクシデントも楽しみつつあっという間のひとときでした。



# 厚生労働大臣表彰

～ 愛媛大学病院ボランティアいきいき会 ～

この度、愛媛大学病院ボランティアいきいき会がボランティア功労者に対する厚生労働大臣表彰を受賞されました。

～寺岡陸雄会長からのコメント～

愛媛大学病院ボランティアいきいき会は、多年にわたる病院ボランティア活動の実践が認められ、厚生労働大臣表彰の栄誉に浴しました。

これ偏に愛大病院をはじめ関係機関等皆様のご指導ご支援の賜物であり感謝とお礼を申し上げます。

この受賞を励みとして、質の高い病院ボランティア活動により、地域社会福祉の一隅を照らすよう尽力して参ります。



# 愛媛県知事表彰

～ 音声訳グループ「はなみずき」～

令和4年10月31日の第70回愛媛県社会福祉大会にて、音声訳グループ「はなみずき」が愛媛県知事表彰を受賞されました。

～藤岡光江会長からのコメント～

発足15年目に受賞、日頃の活動が認められメンバー一同喜び感激！これからの活動に心強い支えになりました。初めての音訳に戸惑いながら指導を受け知恵を出し合いテープ録音からデジタル化と移り、打合せ録音・編集CD焼付配布と役割分担をし責任感を持って行い、目の不自由な方へお届けします。80分と制約された中に少しでも多くの情報を正確に分かりやすく心地よい音訳にと心掛け喜んで頂けるよう取り組みたいと思います。



# 市社協会長表彰

～ とうおんマジックボランティア「スマイル」～

令和4年10月28日に令和4年度東温市社会福祉大会表彰式が開催され、優良ボランティア功労団体としてとうおんマジックボランティア「スマイル」が東温市社会福祉協議会会長表彰を受賞されました。

～大谷早美会長からのコメント～

大変名誉な受賞で嬉しく思います。

約3年前の事です。社協でマジックの講習会を開催して下さい、プロのマジシャンの手ほどきを受けました。講習終了後、これはサロンや敬老会の集まりに役立てるのではないかとという事で「スマイル」を立ち上げました。つたないマジックではありましたが、初めての試みでサロンの皆様に喜んで頂きとても励みになりました。これからも増々研鑽して会長表彰に恥じないよう努力して参りたいと思います。

オファーお待ちしておりますので、お気軽にご連絡ください。

